

Secuestradores rinden declaraciones en la PN



Armando Alfredo Chicas Montes.



Roberto Lara Arévalo.



Fidel de Jesús Monge Landaverde.



Roberto Antonio Pérez Monge.



Rigoberto Hernández Hernández.

Cinco cadáveres reconocidos ayer el Juez de turno en esta ciudad, cuatro en el Hospital Rosales y uno por el Cine Universal; asimismo, en la Colonia Guzmán, de Soyapango, fueron recogidos otros dos cadáveres.

En el Centro Judicial Isidro Menéndez, de esta capital, se informó que el cadáver de la señora Estebana Polanco de 60 años, Ana Argueta de 16 años, y el de Víctor Manuel Ramos de 40 años, presentaban traumatismos craneanos lo que motivó sus muertes, solamente el de la niña Argueta, que pereció por intoxicación.

Posteriormente dijeron que a eso de las ocho de la

Pasa a la página 21



PIDEN LAS DEJEN TRABAJAR. Vendedoras ambulantes de Santa Tecla, solicitan a las autoridades municipales de esa ciudad, a fin de que las dejen ganarse la vida como han hecho siempre. Han recurrido a las

Oficinas Parroquiales de la ciudad en busca de ayuda, también lo han hecho ante la Asamblea Constituyente; en la gráfica algunas de las afectadas por las medidas municipales.

Dicen que necesitan trabajar y no dejan

Vendedoras ambulantes de Santa Tecla, quejándose de persecución de la cual son objeto por parte de las autoridades municipales, señalando que necesitan trabajar honradamente para darles de comer a sus hijos.

Actualmente ocurre, señalan, que las nuevas autoridades municipales y especialmente el alcalde de Santa Tecla, se opone a que vendamos en los parques de esta ciudad cuando

Pasa a la página 25

Condenado a 20 años de cárcel

(Santa Ana). Jorge Alberto Reyes Chávez ha sido condenado en el Juzgado Primero de lo Penal a veinte años de prisión, por el delito de homicidio en su progenitora Carlota Mancía Mendoza. El crimen lo cometió el 5 de febrero de 1980 en el cantón Lomas de San Marcelino, de esta comprensión.

En el proceso que se depuró aparecen las declaraciones de varios testigos que identificaron a Jorge Alberto Reyes Chávez como autor de homicidio en su propia madre, cuando tomado del licor llegó a buscarla a su casa y le hizo varios disparos que le hicieron de gravedad.

La señora Carlota

Pasa a la página 56

Pasa a la página 23

Chalatenango hoy cumple 128 años

Ciento veintiocho años de su fundación celebra hoy la ciudad de Chalatenango, con diversidad de actos cívicos, culturales y sociales.

Anoche, víspera de este acontecimiento, hubo un animado festival danzante en el atrio de la iglesia parroquial, amenizado por un conjunto musical.

Autoridades civiles y militares, con la cooperación de maestros, padres de familia, estudiantes y pueblo en general, han participado en los preparativos de las festividades conmemorativas de es-

tos 128 años de la ciudad de Chalatenango.

Programa

Damos a conocer, a continuación, el programa. Dice así:

Día 13

07:00 p.m. Conciertoailable amenizado por aparatos "Sangre Joven", en el atrio de la iglesia parroquial de esta ciudad.

Pasa a la página 54

Confiesan más delitos detenidos por plagio

El asesinato de un taxista y la muerte de dos personas arrolladas en el desvío El Coyolito, Carretera Troncal del Norte, son dos de otros delitos perpetrados por los implicados en el secuestro de doña Antonia Luisa Jerez de García Prieto, según declaraciones.

Cinco de los nueve detenidos, ya confesaron, y cuatro se encuentran sometidos a interrogatorio, mientras uno de los cabecillas huye de la justicia.

Plan

Informes oficiales, indican que los implicado en el

secuestro de la señora de Jerez de García Prieto, estuvieron planificando el hecho durante varias semanas, para los cual seguían los pasos a ella y a otros familiares. Llegaron a conocer horarios de entradas y salidas, rumbos que tomaban, tiempo que permanecían en determinados lugares, visitas que recibían, etc.

Guardaespaldas

Entre los implicados en el hecho, había dos guardaespaldas que laboraban en casas vecinas de la residencia de doña Antonia

Pasa a la página 56

Sobreseimiento para un detenido

(Santa Ana). En el Juzgado Primero de lo Penal se declaró falta el delito cometido por Petrona Morán y América Moran. Se encontraban detenidas acusadas de haber lesionado con arma cortante a Angela Jordán, ocurrido el 7 de septiembre del año pasado.

También en el mismo tribunal se emitió sobreseimiento a favor de Rafael Campos, acusado de rapto de una menor, ocurrido el 20 de marzo del año pasado en el cantón La Presa de la jurisdicción de Villa El Congo.

Lorenzo Antonio Ramirez fue favorecido

Pasa a la página 23

CEL prepara mapa solar El Salvador

La Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), está interesada en determinar la adecuada metodología para mediciones de la radiación solar, con miras a la utilización de la luz del sol con fines energéticos.

Con tal propósito, se informa a LA PRENSA GRAFICA, que la CEL, enviará a uno de los ingenieros especializados en esta materia, a la reunión que tendrá lugar en Panamá, para diseñar un proyecto especial de solarimetría para toda la región latinoamericana y del Caribe.

Dicha reunión se realizará del 21 al 25

de febrero, bajo el patrocinio de la Organización de Estados Americanos, el gobierno y la Universidad de Panamá. Asistirán expertos en solarimetría con el propósito de sentar las bases para que los países del área puedan elaborar sus mapas solares y continuar gestiones tendientes al aprovechamiento de la ración para producir energía eléctrica o utilizarla con fines industriales.

El Ing. Víctor Valle, de la Superintendencia de Energía de CEL, asistirá a la importante reunión sobre mapas solares en Panamá.



VUELCO. Este autobús volcó en la colonia América, al ser embestido por un autobús procedente de la Carretera del Litoral. Según testigos presenciales, el conductor del

autobús no respetó el alto y embistió este panel, resultando golpeados el conductor y acompañantes.

Foto de LA PRENSA, por Aldana.